
参加校顧問の先生方へ 

 

【お詫び】 

この度は令和 4 年度横浜市民スポーツ大会バレーボール競技高校の部の開催に関し、ご

心配とご迷惑をお掛けし誠に申し訳ございませんでした。 

会場を提供していただいた学校の先生方には感謝申し上げます。 

コロナ感染症の影響により会場の確保が厳しくなっている状況ではありますが、皆様に

ご理解、ご協力をいただき、今後生徒が試合できる機会を確保していきたいと思っていま

す。何とぞよろしくお願い申し上げます。 

 

横浜バレーボール協会 競技委員長 杉崎敬一 


